

Avignon le 22 mai 2018

Les agents des Finances Publiques sont en grève ce 22 mai avec l'ensemble des fonctionnaires pour mettre un coup d'arrêt à la politique de liquidation de nos stauts et de nos missions que poursuit et aggrave le gouvernement de M.Macron.

La situation aux Finances Publiques ne cesse de se dégrader. L'herbe de notre administration n'est pas plus verte que la votre, et elle n'y est pas "trop grasse" non plus.

Nos services disparaissent par fusions/restructurations, fermetures. En 4 ans, les trésoreries de Cadenet, Pernes les Fontaines, Gordes et Mormoiron ont disparu...1 par an !

A présent, les grosses trésorerie sont aussi sur la selette : notre Directeur avait dit qu'il ne fermerait pas de petite trésorerie en 2019: il n'a pas menti, il veut en fermer une grosse, celle de Sorgues qui reçoit plus de 10 000 personnes par an !

La suppression annoncée de la TH, l'obligation de télédéclarer et le prélèvement à la source menacent directement l'avenir des Services des Impots des Particuliers.

L'administration envisage aussi de limiter l'accès aux services de la DGFIP au téléphone et à l'internet, avec pour conséquence inévitable la fin de l'accueil physique à court ou moyen terme.

Nous abandonnons petit à petit le terrain, laissant une population fragile, agée, en grande difficulté au bord du chemin.

Il n'est plus possible d'assurer correctement et sereinement nos missions, faute de moyens humains suffisants, il faut sans cesse prioriser les priorités.

Et la seule réponse apportée par notre directeur général est toujours la même : problème d'organisation, restructurations, créations de pôles, départementaux, régionaux

Section F.O.-DGFIP du Vaucluse

Mèl: <u>fo.ddfip84@dgfip.finances.gouv.fr</u> Site web: http://www.fo-dgfip-sd.fr/084 Après avoir élargi les horaires d'ouverture au public, nos services ferment 2 demies journées par semaine pour pouvoir travailler, ce n'est pas ça un service public!

Inviter les usagers à faire toutes leurs démarches sur internet, pour ne plus les avoir aux accueils de nos services, ce n'est pas ça un service public!

Renvoyer un usager vers le site amende.gouv.fr ou vers un bureau de tabac pour acheter un timbre-amende, ce n'est pas ça un service public!

En 10 ans, nous avons subi 35000 supressions d'emplois (plus de 150 dans nos services du Vaucluse) et nous devrons encore en perdre 18000 d'ici 4 ans, c'est insupportable!

Plus d'agents, c'est moins de stress, c'est plus d'efficacité, c'est un meilleur service rendu au public et aux collectivités locales. Ces notions semblent ne pas compter pour la direction générale des Finances Publiques puisqu'elles sont remplacées par rentabilité et économies dans notre administration chargée de collecter les recettes budgétaires et de payer les dépenses de l'Etat et de l'ensemble des collectivités territoriales....cherchez l'erreur!

Défendons notre outil de travail, nos missions et nos emplois ! Défendons nos conditions de travail, nos rémunérations, nos carrières, notre statut !

Défendons le maillage territorial des services !

Défendons le service public!

Non à CAP 2022!

Non aux suppressions d'emplois!

Non au recrutement de contractuels! Pour la création des emplois statutaires nécessaires au fonctionnement normal des services!

MACRON, nous ne sommes pas des pions !!!!!!

Site web: http://www.fo-dgfip-sd.fr/084